



Schützen kochen Fastenessen

Die Akteure der Schützenbruderschaft St. Sebastianus Allagen übernahmen in diesem Jahr die Vorbereitung und die Bedienung beim Fastenessen. Oberst Walter Risse schnittelte das Gemüse und zeigte dabei eine derartige Fingerfertigkeit, dass Schriftführer Hubertus Struchholz schmunzelnd feststellte: „Das machst Du aber offensichtlich

nicht zum ersten Mal!“ Eine große Hilfe fand der Oberst in der amtierenden Königin Gerlinde Kellerhoff. Wie gelungen Ofen- und Hühnersuppe waren, erfuhr das Kochteam am Sonntag beim Fastenessen durch die Besucher, die immer wieder einen Nachschlag holten, „weil es einfach so gut schmeckt“. • Foto: Franke